
第一图书网, tushu007.com
<<大赢家青年英语口语52主题>>

图书基本信息

书名：<<大赢家青年英语口语52主题>>

13位ISBN编号：9787546301716

10位ISBN编号：7546301718

出版时间：2009-4

出版时间：吉林出版集团有限责任公司，外语教育出版公司

作者：杨枫 编

页数：118

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问：http://www.tushu007.com

Page 1



第一图书网, tushu007.com
<<大赢家青年英语口语52主题>>

内容概要

　　《大赢家青年英语口语52主题》以主题表达为核心，训练学习者的英语思维、主题知识、听说技
巧，其基本教学理念在于英语是说出来的，不是学出来的，学习者贵在用英语表达自己思想和感情：
学习者在表达自己对人、对事、对人生、对世界的认识和观点时，英语灵动起来；英语流动起来；英
语生活起来。
英语融入了学习者的感知、学习、生活、工作，这时的英语不再隔膜；不再隔靴搔痒，体现英语的学
以致用。
　　本书以青年英语学习者为对象，共分二册，每册26个单元，每个单元均以一个字母开头。
第二册的每一单元由“Facts， Talk about Your Experience， Give Your Opinion， Pronunciation Pointer，
Listening Comprehension 1 and 2， Conversation Practice， Check This Out”等部分组成，开篇真实的艺术
、诗歌、音乐和摄影保持学生对主题的关注和学习的兴趣，保证教师设计和引导课堂活动的有趣和有
效。
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书籍目录

Unit 1　Air TravelUnit 2　BreakfastUnit 3　ColorsUnit 4　Days, Months, and NumbersUnit 5　E-mail and the
InternetUnit 6　Fears and PhobiasUnit 7　Game and SportsUnit 8　Holidays and Special OccasionsUnit 9　Ice
and Other Types of MusicUnit 10　Jazz and Other Types of MusicUnit 11　Kangaroos, Koalas, and
AustraliaUnit 12　LoveUnit 13　MoviesUnit 14　NewspapersUnit 15　Oceans and BeachesUnit 16
　PartiesUnit 17　Quizzes, Tests, and IntelligenceUnit 18　RainUnit 19　Sisters and BrothersUnit 20
　TelephonesUnit 21　Urban and Rural AreasUnit 22　VacationsUnit 23　WomenUnit 24　X-rays and
BonesUnit 25　Year Ago： Childhood MemoriesUnit 26　Zippers, Buttons, and Velcro： Clothes and Fashion
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